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思いやりのある子ども 田村市立船引小学校

よく考えてしっかり学ぶ子ども 発行責任者

進んでからだをきたえる子ども 校 長 有賀 仁一

充実した教育活動！

日々、そこには“多くの学び”がある！
～様々な学習活動を通して、６９２名それぞれの“学び”の具現！～

“創る”“書く”“一流にふれる”“跳ぶ”“体験し感じる”“考えて
話し合う”“観察して記録する”“演奏する”“見学する”“インタビュ
ーする”“測る”“調べる”等々、毎日毎時間子どもたち一人ひとりが
教師の導き・友だちとの関わりを通して、それぞれに多くの“学び”
をしています。
この様子は、日々ほぼリアルタイムで更新される本校のホームペー

ジを通して、ご覧いただくことができます。ここに載せた写真は、最
近のホームページから抜粋したものです。１日平均１０００件前後の
アクセス数があり、多くの皆様にご覧いただいていることが分かりま
すが、祖父母の皆様やご覧いただけない方もいらっしゃるということ
で、今回紹介させていただきました。
限られたスペースのため写真の内容までは説明できませんが、関心

を持たれた方は、ぜひ何らかの方法で本校ホームページをご覧いただ
き、確認していただければ幸いです。

＜お詫び・訂正＞ ～ 船引小は県内で７番目に多い児童数！ ～

しかるべき筋で確認し、前号で“児童数が５番目”とお知らせしま
したが、“７番目”の誤りでした。お詫びして訂正します。
４月以降、さらに転入生があり、現在は全校児童数６９２名です。

ちなみに、県内で一番児童数が多いのは、郡山市立富田東小の９７８
名で、いわき市立泉小・いわき市立泉北小・郡山市立大成小・福島市
立野田小・福島市立大森小そして船引小の順となっています。

船引小学校だより



人と人をつなぐ笑顔とあいさつ！
～ １年生から６年生にまで分かる話を考えて…。 ～

１８日（月）の全校集会で、子どもたちに話したことです。
「人間だれでも、喜んだり・怒ったり・哀しんだり・楽しんだ
りする。いろいろな気持ちがある。人間だれでも困ったり悩ん
だりすることがある。“自分だけではない！”ということを覚え

ておいてほしい。そして、できるだけ笑顔を大切にしてほしい。“笑顔”は“あいさつ”と同じ
で、相手に心地よさや安心感を与え、人と人をつないでくれる。」こんな趣旨の話をしました。

子どもを育て・見守る地域の力！
～ 地域の力に敬意と感謝を申し上げます ～

１６日（土）に市少年の主張大会船引支部大会があり、本
校から６年生３名が代表で参加し、それぞれの体験・経験に

基づいたすばらしい思いや考えを発表しま
した。学校とは違うこのような場があると
いうことは、地域で健全育成を図るという
意味で、たいへん意義のあることです。
新聞でも紹介されましたが、船引地区９

区の区長さん方が、“子ども見守り隊”と
して共通した色の帽子を各区毎に１０個程

度ずつ作成し、子どもの登下校時等における安全確保にご尽力くださるということで、学校に
報告においでくださいました。また、田村市学校支援地域本部の高橋和行氏のコーディネート
で、本校ではたいへん多くの地域の皆様に子どもの教育活動にご参加ご支援いただいています。
読み聞かせ・クラブ活動支援・街頭安全指導・読み聞かせ・学習支援・クリーン活動支援・図
書支援等、多岐にわたっています。たいへんありがたいことです。心から感謝です！

教師の授業力を磨く！
～ 市教委が教師の授業力向上支援を強化！ ～
“教師の授業力向上が、児童の学力向上につな

がる”という考えから、どこの学校でも“現職教
育”と称して、先生方が授業を公開し、互いに批
正し合うと共に、専門の先生のご指導をいただき

授業力を高めるという取組をしています。これに加え、今年度から田村市教委では、教科とし
て新たに加わる外国語科や外国語活動の授業の充実を支援しようと本校元校長佐久間光春先生
（英語専門）を、算数数学を中心に学力向上を図ろうと元船引中学校長根本保男先生（算数数
学等専門）を各指導主事として迎え、先生方の授業力向上支援に当たっていただいています。
先生方の授業力向上に基づく、児童の学力向上にご期待ください！

多様な活動・学びの場がある学校！
～ 大規模校ならではのよさを生かして！ ～

大規模校である船引小学校のよさのひとつです。多様な活動・学
びの場があり、自らの希望に応じて選択し取り組むことができます。
授業等だけでは現れない一人ひとりのよさを見出す（宝探しの）

場のひとつになっています。週休日の練習や大会に対応し指導して
くださる担当の先生方に感謝しながら、子どもたちのためになるこ
とを応援していきたいと思います。

全国植樹祭に参加してきました！
～ 子どもたちが育てた苗木を植樹！ ～
１０日（日）南相馬市で開催された全国植

樹祭において、「苗木のスクールステイ」で
育てた苗木を本校代表の６年土屋紅葉さんと
ともに植樹してきました。


